



RINGKASAN

NOER MUHAMMAD RIZKY. Audit atas Utang Usaha pada PT Z Oleh KAP HLB Hadori Sugiarto Adi dan rekan. *Audit of Account Payables at PT Z by HLB Hadori Sugiarto Adi and Partners Public Accountant Firm*. Di bimbing oleh AGUNG FAJAR ILMIYONO

Audit adalah suatu aktivitas pengumpulan data serta pemeriksaan bukti terkait suatu informasi untuk menentukan dan membuat laporan tentang tingkat kesesuaian antara informasi dengan kriteria yang ditetapkan. Umumnya auditing dilakukan terhadap laporan keuangan, berbagai catatan pembukuan serta bukti pendukung yang dibuat manajemen suatu perusahaan. Audit laporan keuangan merupakan proses sistematis untuk memastikan sebuah laporan keuangan bebas dari kesalahan yang material dan pencatatannya sudah dengan standar yang berlaku

Salah satu sumber pendanaan perusahaan yaitu berasal dari utang usaha. Utang usaha merupakan bagian dari utang lancar yang berasal dari operasional perusahaan, utang lancar biasanya utang yang jatuh temponya kurang dari satu tahun. Di dalam laporan keuangan tentunya terdapat Utang usaha, utang usaha merupakan salah satu akun yang material.

PT Z Merupakan salah satu perusahaan yang bergerak dibidang perdagangan, pembangunan, *Real Estate*, Percetakan, Agro bisnis dan jasa pelayanan. Kegiatan utama perusahaan yaitu menyewakan beberapa tempat yang dimiliki. PT Z memulai usahanya pada tahun 2003 dan resmi terdaftar pada oktober 2003 dan telah di sahkan langsung oleh Menteri kehakiman dan hak asasi manusia republik indonesia. Perseroan ini diurus dan dipimpin oleh suatu direksi yang terdiri dari tiga orang Direktur atau lebih dan seorang diantaranya dapat diangkat sebagai direktur utama. Perseroan ini terletak di jakarta dan sampai saat ini masih beroperasi dan selalu berkembang dari tahun ke tahunnya.

Tujuan penulisan tugas akhir ini untuk menjelaskan tiga tahapan yang dilakukan auditor dalam melakukan proses audit, yang pertama yaitu tahap perikatan dan perencanaan audit, pada tahap ini auditor mengevaluasi pemberlanjutan klien setelah itu menyusun tim audit, membuat pernyataan bebas benturan kepentingan dan kerahasiaan, memahami bisnis klien dan menentukan tingkat materialitas audit. Tahap kedua yaitu tahap pelaksanaan audit atas utang usaha, pada tahap ini auditor membuat kertas kerja pemeriksaan, membuat daftar konfirmasi utang usaha, membuat surat konfirmasi utang usaha, dan membuat pemeriksaan *subsequent test* utang usaha. Tahapan ketiga yaitu tahap pelaporan audit, pada tahap ini auditor menerbitkan *management letter*, *representation letter*, dan penerbitan laporan auditor independen yang berisi simpulan dan opini yang diberikan oleh KAP terhadap PT Z.

Kata kunci: Audit, Utang Usaha, Laporan keuangan